



Wir können helfen! GAW-Pfalz 2021

Solidarität mit Minderheiten

Weltweit
Gemeinden
helfen
GAW
Pfalz





Jugendsynodale formen das Wort „paz“ - Frieden

Die Synode der Evangelischen Kirche Lutherischen Bekenntnisses in Brasilien verabschiedete im Oktober 2018 in Curitiba einen missionarischen Plan, der u.a. vorsieht, die Jugendarbeit zu stärken. Der nationale Rat der Evangelischen Jugend (CONAJE) ist in diesen missionarischen Plan eingebunden. Durch Kampagnen, Workshops, Freizeiten und Bildungsangebote soll die Jugend an die lutherische Kirche gebunden werden. Es geht dabei auch um gesellschaftsrelevante Themen wie Fragen der Umweltgerechtigkeit und Förderung von jungen Frauen.

Förderung Jugendarbeit in Brasilien

Auf Initiative des GAW-Ehrenpräsidenten Wilhelm Hüffmeier erhielt das Freizeitzentrum der Reformierten Kirche Serbiens den Namen „Leuenberghaus“. Dem Geist der Leuenberger Konkordie folgend, soll es ein Begegnungs- und Freizeitzentrum für die reformierten, lutherischen und methodistischen Christen sein. Hier finden Konferenzen statt, werden Frauen- und Seniorenprojekte durchgeführt, Kinder- und Jugendgruppen treffen sich. Das Zentralhaus des großzügigen Gebäudekomplexes soll modernisiert und neu ausgestattet werden.

Sanierung „Leuenberghaus“ in Feketic



Eine Jugendgruppe diskutiert auf der Terrasse des Leuenberghauses



Die ev.-luth. Kirche in Venedig

Die evang.-luth. Gemeinde in Venedig ist die älteste luth. Gemeinde Italiens und eine der ältesten außerhalb Deutschlands. Die Kirche stammt aus dem 18. Jahrhundert und liegt in der Nähe der Rialtostraße. Nach dem Hochwasser im November 2019 ist der Fußboden der Kirche durch das Salzwasser stark beschädigt und muss saniert werden.

Sanierung Kirche in Venedig

Spendenkonto:

VR Bank Rhein Neckar

IBAN DE48 6709 0000 0002 0264 30

BIC GENODE61MA2

EKK

IBAN DE64 5206 0410 0007 0013 80

BIC GENODEF1EK1

GAW-Pfalz

Ortsstraße 53

D-76891 Rumbach

Tel. +49(0)6394 459

gaw@evkirchepfalz.de



Eine Mitarbeiterin des „Häferl“ bereitet den Gabentisch vor

Die Stadtdiakonie Wien unterhält eine Tagesstätte, das „Armenwirtschaus s'Häferl“ für Haftentlassene, Freigänger und Obdachlose. Zudem gibt es eine Kleiderkammer und Beratungsangebote. Die Räumlichkeiten müssen nach Jahrzehnten der Nutzung saniert werden.

Armenfürsorge Wien

Mit dem Fonds werden Christen in Ländern des Nahen Ostens unterstützt, die unter der gegenwärtigen schwierigen Lage in dieser Region leiden und wegen ihres Glaubens bedrängt und verfolgt werden. Vermehrt sind Christen dort Opfer von Terror und Gewalt.

Fonds für bedrängte und verfolgte Christen



Zerstörte Kirche in Syrien

Liebe Pfälzer Protestantinnen und Protestanten,

inmitten der „Coronakrise“ ermutigte Daniel Ženatý von unserer Partnerkirche in Tschechien seine Kirche mit den tschechischen Worten „Víru si chraň, viru se braň!“. Ins Deutsche übertragen heißt das: „Den Glauben bewahre dir, vor dem Virus schütze dich!“ Und letztendlich geht es doch darum: Dass wir unseren Glauben in solchen Krisenzeiten bewahren und dass wir aus unserem Glauben heraus lernen, mit Krisen umzugehen.

Das GAW hilft Glaubensgeschwistern, ihren Glauben zu bewahren, wenn sie benachteiligt, bedrängt oder verfolgt sind. Bitte helfen Sie uns mit Ihrer Spende! Die diakonischen Einrichtungen und Dienste unserer Partnerkirchen weltweit benötigen gerade jetzt besonders unsere Unterstützung, damit sie sich um benachteiligte Menschen kümmern können.



Pfr. Philipp Walter,
Vorsitzender des GAW-Pfalz

